

Journée d'étude

Ce qui reste(ra) toujours de l'urgence

Vendredi 6 avril 2018
Bâtiment Pierre Grappin (B)
Salle des conférences, RDC









9h30

Accueil des participant·e·s

9h45

Mot d'accueil

10h-11h15

Retour sur le rapport de recherche du CREDOF

Présentation et lecture(s) critique(s)

Présidence : Stéphanie Hennette Vauchez (Université Paris Nanterre, directrice du CREDOF)

- Olivier Cahn, Université de Cergy
- Jacques Petit, Université de Rennes 1

11h15-11h45

Pause

11h45-13h

L'état d'urgence : de quoi est-il fait ?

Présidence : Serge Slama (Université Grenoble)

- Sébastien Pietrasanta, ancien député
- Marc Touillier, Université Paris Nanterre
- Laurence Blisson, secrétaire générale, Syndicat de la magistrature

13h-14h30

Déjeuner

14h30-15h45

Quel juge pour l'État d'urgence? Présidence: Isabelle Boucobza (Université Paris Nanterre)

- Jean-François Ricard, conseiller à la chambre criminelle, Cour de cassation
- Christian Vigouroux, Conseil d'État
- Nicole Maestracci. Conseil constitutionnel

15h45-16h15

pause

16h15-17h30

État d'urgence, SILT, État de droit : regards croisés

Présidence : Véronique Champeil Desplats (Université Paris Nanterre)

- Antoine Mégie, Université de Rouen
- Eleonora Bottini, Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne
- Denis Salas, Cahiers de la justice

Cocktail









